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GARANTIZA IFE QUE CADA MEXICANO VOTARÁ SÓLO UNA VEZ EL 1 DE JULIO En las elecciones del 1 de julio donde se renovará la Presidencia de la República y el Congreso de la Unión, entre otros cargos, no habrá un sólo mexicano registrado en el padrón que pueda votar dos veces o que aparezca dos veces en la Lista Nominal, garantizó la Comisión del Registro Federal de Electores (RFE) del Instituto Federal Electoral (IFE), al presentar la Lista Nominal y el Padrón Electoral que se utilizará en estos comicios, donde más de tres millones y medio de jóvenes de entre 18 y 19 años de edad podrán votar por primera vez. De ellos, un millón 751 mil 143 son hombres y un millón 751 mil 125 mujeres. “Contamos con el Listado Nominal más depurado, más actualizado y más confiable de los últimos años”, aseguró el consejero Lorenzo Córdova, integrante de esa Comisión. En conferencia de prensa, los consejeros electorales que integran dicha Comisión y Víctor Manuel Guerra Ortiz, director del RFE, informaron que de las dos millones 253 mil observaciones realizadas por los partidos políticos al listado que se les entregó el pasado 14 de abril, sólo resultaron procedentes 26 mil 201, lo que representa el 1.04 por ciento. La mayoría de las observaciones que procedieron fue por “homonimia”, es decir, repetición de nombres, pero los consejeros explicaron que ya están subsanadas.  (LA CRÓNICA DE HOY, P. 9, ALEJANDRO PÁEZ) 
IFE INNOVA MATERIALES ELECTORALES Gerardo Martínez, director de Estadística y Documentación Electoral de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral del Instituto Federal Electoral (IFE) explicó a El Universal las características de todos los materiales que se utilizarán en las 145 mil 256 casillas a instalar el próximo 1 de julio. Las empresas Cartonera Plástica, Carton Plast y Formas Finas, son las encargadas de producir el material: cajas-paquetes electorales en forma de mochila para transportar las boletas, mamparas especiales para que los discapacitados voten, un nuevo contenedor de tinta indeleble que impide que se desperdicie, urnas por primera vez completamente transparentes y con sistema braille para que invidentes sufraguen.  (EL UNIVERSAL, P. 8, NAYELI CORTÉS) 
DESPLEGADO/ PROPUESTA PARA SANCIONAR AL IMER Y A JAVIER CORRAL, REVANCHA DE LAS TELEVISORAS La Asociación Mexicana de Derecho a la Información (AMEDI) publicó un desplegado en el que se menciona que: “El Instituto Federal Electoral (IFE) discutirá en breve un proyecto cuya aprobación podría implicar un atropello a la libertad de expresión. A solicitud del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), la Comisión de Quejas del IFE aceptó y avaló una denuncia contra Javier Corral Jurado, actual candidato por Chihuahua al Senado de la República. A Corral se le acusa por ser comentarista, con un breve espacio cada semana, en el noticiero matutino del Instituto Mexicano de la Radio. Los denunciantes y la mencionada Comisión del IFE consideran que esa participación confiere una ‘ventaja irregular’ en la campaña por el Senado en Chihuahua. Resulta contradictorio que un partido que ha defendido que la sanción a candidatos que tienen espacios en los medios viola la libertad de expresión ahora, en contradicción con ese mismo argumento, intente que se sancione a un candidato que nos les es afín. Le exigimos al IFE que ataje ese atentado a las libertades del mencionado ciudadano, pero también a los derechos del Instituto Mexicano de la Radio y sus radioescuchas. Hemos estado y estamos en la mejor disposición para respaldar al IFE cuando defiende y aplica la ley, cualesquiera que sean las consecuencias de tales decisiones. En este caso nos preocupa advertir que la autoridad electoral se desvía de las tareas que la ley le asigna tan sólo al llevar a votación la sanción por un delito de opinión”. (EL UNIVERSAL, P. 9, ASOCIACIÓN MEXICANA DE DERECHO A LA INFORMACIÓN)   
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DISTRITO FEDERAL 
ATORAN IEDF Y SEDUVI PLAN PARA PROPAGANDA Ante la falta de precisión en los lugares donde los partidos y sus candidatos pueden colocar propaganda en la vía pública, el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) y la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), no han concretado el acuerdo para reforzar esa disposición. El Consejo General del IEDF aprobó en marzo el catálogo de 326 espacios de uso común que fueron distribuidos entre los partidos para la colocación de propaganda, pero ante la inquietud de los partidos respecto al uso del mobiliario urbano para sus anuncios, el Instituto y la Seduvi acordaron firmar un convenio para especificar otros lugares que pueden ser utilizados para dicho fin. El acuerdo, que no ha sido firmado, fue elaborado desde principios de mayo, en él la Seduvi enfatiza que deberá respetarse el Reglamento de Publicidad Exterior, que prohíbe la colocación de propaganda en puentes peatonales y vehiculares. (REFORMA, P. 5, ALBERTO ACOSTA) 
ACTIVIDADES DE LOS CANDIDATOS LA JEFATURA DE GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL Miguel Ángel Mancera Espinosa, candidato de la coalición Movimiento Progresista (PRD, PT y MC) a la jefatura de gobierno del Distrito Federal, aseguró que con la Innovación Financiera 2.0 (IF-2.0), “pueden obtenerse importantes recursos mediante el empleo de infraestructura local, como la red de fibra óptica, que tiene un valor y la haríamos participar de varios proyectos para después bursatilizarla”, todo ello, explicó, con el fin de ayudar al gobierno a enfrentar su deuda, pero sobre todo, para aminorar el impacto por la cada vez mayor reducción del presupuesto que le otorga la Federación a la capital del país. Beatriz Paredes Rangel, de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM), prometió una ciudad incluyente para las personas con alguna discapacidad. Lo anterior durante un encuentro con la Coalición México por los Derechos de las Personas con Discapacidad (Coamex). Afirmó que de convertirse en jefa de gobierno, mejorará la infraestructura a fin de que sea más accesible para todos y, a la vez, criticó que las administraciones perredistas hayan fallado en ese tema. Isabel Miranda de Wallace, abanderada del Partido Acción Nacional (PAN), aseguró que cambiará el modelo para impartir la educación técnica, a fin de que si se ven interrumpidos los estudios, los ciudadanos de la capital tengan una oportunidad de sobresalir y obtener un mejor empleo. A su vez, Rosario Guerra, candidata de Nueva Alianza (Panal), se manifestó a favor de concentrar los esfuerzos hacia un sistema de educación media terminal, en vez de saturar a las universidades que no se dan abasto con la demanda de jóvenes que quieren continuar con sus estudios. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 17, HÉCTOR CRUZ LÓPEZ, RUTH BARRIOS FUENTES, JENNIFER ALCOCER MIRANDA Y ÓSCAR VALLE TOLEDO) 
COBRAN 150 MIL PESOS POR ALQUILAR ELEFANTA  Xavier González Zirión, candidato de los partidos Verde Ecologista de México (PVEM) y Revolucionario Institucional (PRI) a la delegación Miguel Hidalgo, pudo haber gastado, únicamente en el arranque de su campaña, el 16% de sus recursos avalados por el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), que ascienden a 909 mil 196 pesos, ya que rentar a “Mimi”, la elefanta que utilizó este lunes en el evento que organizó en el parque Cañitas, cuesta 150 mil pesos por hora, de acuerdo con el personal del Barley Circus, propietario del paquidermo. (REFORMA, P. 1, MARCELA NOCHEBUENA, IVÁN SOSA Y ÓSCAR DEL VALLE) 
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HIDALGO 
 
‘RENUNCIAN’ A FUNCIONARIO Y SE VAN 70 MÁS Francisco Olvera, gobernador de Hidalgo, dijo que entre 60 y 70 funcionarios de su administración renunciaron o pidieron licencia para separase de sus tareas a fin de sumarse a las campañas electorales. “En un cálculo muy ligero, ha de haber 60 o 70 personas que han renunciado o solicitado licencia”, indicó. Uno de los que renunciaron al cargo público, Jairo Vargas Ángulo, quien fuera director del Instituto para la Atención de los Adultos Mayores, se integró al equipo de campaña de Enrique Peña Nieto, aspirante presidencial priísta. (REFORMA, P. 8, VERÓNICA JIMÉNEZ) 
CAMBIAN NOMBRE A CONTEO, AHORA SERÁ ENCUESTA NACIONAL El Instituto Federal Electoral (IFE) cambiará la denominación del conteo rápido por “Encuesta Nacional Basada en las Actas de Escrutinio y Cómputo”, a fin de ajustar el ejercicio al mandato del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Además, la selección de la muestra que se utilice para realizar el conteo se llevará a cabo en presencia de integrantes del Consejo General y ante notario público, tomando en cuenta un protocolo de seguridad que garantice la integridad y confidencialidad de la muestra hasta la fecha en que deba ser utilizada. El conteo rápido que organizará el IFE para los comicios del 1 de julio próximo dará un "alto grado de exactitud y rapidez" a las tendencias de la elección presidencial, a partir de una muestra estadística aleatoria, ligeramente superior a los 7 millones de votos, de todas las casillas en los 300 Consejos Distritales donde se reúne la información para una proyección confiable de resultados, mediante la captura de las actas de escrutinio y de cómputo. Esta es la parte toral del proyecto de resolución que hoy discutirán y, eventualmente, aprobarán los consejeros del IFE en sesión extraordinaria, en la que se recoge buena parte de las observaciones y críticas de los partidos y los magistrados del TEPJF. (EL UNIVERSAL, P. 9, NACIONAL, NAYELI CORTÉS; EXCÉLSIOR, P. 6, NACIONAL, JAIME CONTRERAS; LA JORNADA, P. 7, POLÍTICA, ALONSO URRUTIA; NOTICIEROS TELEVISA.COM, CLAUDIA FLORES; EL PERIÓDICO DE MÉXICO.COM, ALONSO URRUTIA) 
COMPROMISO COMO FUNCIONARIO Y CIUDADANO REALIZAR CONTEO RÁPIDO: VALDÉS ZURITA Durante la emisión del programa El Asalto a la Razón, que conduce Carlos Marín en Milenio Televisión, Leonardo Valdés Zurita, consejero presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), se declaró listo para afrontar el proceso electoral del 1 de julio, al afirmar que la capacitación de los observadores electorales está cubierta al 100% y la impresión de boletas para elegir Presidente, senadores y diputados, está casi concluida. Al ser cuestionado sobre el conteo rápido, respondió que como funcionario y ciudadano está comprometido a realizar dicho proceso y dar a conocer las tendencias de la elección presidencial y, así estén empatados los cuatro candidatos, saldrá a dar la información que surja antes de la media noche. A pregunta expresa de si existía una relación “rasposa” entre los consejeros electorales del IFE y los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por el tema de los conteos rápidos, Valdés Zurita explicó que sólo hay una diferenciación de facultades y responsabilidades. “Yo en lo personal, tengo una muy buena relación con el magistrado presidente José Alejandro Luna Ramos”, sostuvo. Aseguró que el IFE siempre acata las sentencias del Tribunal, “aunque a veces sea necesario que las aclaren”. (EL ASALTO A LA RAZÓN, CARLOS MARÍN, MILENIO TV)   
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DEBEMOS PREPARARNOS PARA ELECCIONES COMPETIDAS: CÓRDOVA Durante la emisión nocturna del programa La Red, que conduce Jesús Martín Mendoza, el consejero electoral, Lorenzo Córdova Vianello, comentó en entrevista telefónica que los partidos políticos, los medios de comunicación y las autoridades electorales tienen que estar preparados para enfrentar un escenario de elecciones competidas. El conductor recordó que hace seis años Andrés Manuel López Obrador se encargó de sembrar la duda en el electorado de que los votos nunca se contaron, a lo que Córdova dijo que en el 2006 el Instituto Federal Electoral (IFE) negó la posibilidad de que los documentos pudieran revisarse, por lo que el asunto se impugnó ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), y éste le dio la razón al IFE, y el caso se llevó ante la justicia interamericana, que declaró improcedente el recurso que se había presentado para que se tuviera acceso a las boletas electorales. (LA RED NOCTURNO, JESÚS MARTÍN MENDOZA, GRUPO RADIO CENTRO) 
ESPERAN FALLO DEL TEPJF PARA IMPRIMIR BOLETAS EN VERACRUZ Fernando Ruiz Navarro, consejero presidente del Instituto Federal Electoral (IFE) en el distrito 12, ubicado en Veracruz, declaró que las boletas que se utilizarán para las elecciones del 1 de julio ya tienen escrito el nombre de los candidatos de todos los partidos políticos, pero no serán impresas hasta que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) defina el orden de la fórmula al Senado por el Partido Acción Nacional (PAN). (EL GOLFO.INFO, ÁNGELES MONTES; EL DEMÓCRATA.COM, YERALDY RIVERA) 
MUERE CARLOS FUENTES, UN GRANDE DE LAS LETRAS Carlos Fuentes, escritor, polemista y la voz de la conciencia crítica del país, falleció ayer a los 83 años de edad. Fue el novelista más importante de México en el siglo XX, cuya obra es el mural donde nuestra historia queda plasmada con sus desesperanzas, ilusiones, aciertos y desaciertos, pero sobre todo con la ruta de buscar caminos para una mejor nación con la crítica como motor esencial. Su repentina ausencia es sensible, pero deja un vasto legado de más de 20 novelas como La región más transparente, Terra Nostra, La muerte de Artemio Cruz, Cristóbal Nonato, Aura o Gringo viejo. También fue ensayista, cuentista, guionista, dramaturgo y escribió una ópera: Santa Anna. Además, defensor del idioma español y en 1975 embajador de México en Francia, cargo al que renunció en 1977 en protesta por el nombramiento del ex presidente Gustavo Díaz Ordaz como primer embajador de México en España. Su cuerpo fue velado de manera privada en su casa ubicada en San Jerónimo. El Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta) anunció que hoy a las 12:00 horas se realizará un homenaje de cuerpo presente en el Palacio de Bellas Artes. La editorial Alfaguara indicó que dejó dos libros listos para su publicación: uno titulado Personas, un ensayo sobre los 20 personajes que más le influyeron durante su vida y será publicado en junio. El otro es su novela Federico en su balcón, un diálogo con Friedrich Nietzsche, el cual iba a presentar en noviembre en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL). Se publicaron diversas esquelas sobre el fallecimiento del escritor. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 1, 19-21, ADRIÁN FIGUEROA, JUAN CARLOS TALAVERA, ANTIMO CRUZ E ISAAC TORRES; REFORMA, P. 1 Y 4, 24-26 CULTURA, STAFF;EL UNIVERSAL, P. E1, ALIDA PIÑÓN; REFORMA, P. 10, SENADO DE LA REPÚBLICA)    
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LA EVALUACIÓN VA ADELANTE: CALDERÓN Felipe Calderón, presidente de México, afirmó que la evaluación universal de maestros va adelante, y confió en que el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) sabrá cumplir su palabra de aceptarla. En el marco de la celebración del Día del Maestro, en la explanada Francisco I. Madero de Los Pinos, Calderón reiteró que la verdadera equidad es garantizar a los niños y jóvenes una educación de excelencia, lo cual sólo se logrará con evaluación, porque sin calidad educativa sólo avanzan, como sucedió durante décadas en México, la injusticia y la inequidad. Insistió en que “los resultados de esta evaluación a los profesores no afectarán de ningún modo los derechos laborales de los maestros. Tampoco serán utilizados para descalificar a los participantes”. Elba Esther Gordillo Morales, lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), puso en duda que la evaluación universal ocurra en el plazo que había sido acordado. “No dude de la palabra del SNTE. La evaluación universal será una realidad, pero informemos oportuna y adecuadamente a los maestros y a las maestras de México”, afirmó la dirigente en su discurso. Explicó que la responsabilidad no sólo es con el Presidente, sino con los niños y los mexicanos, y “dista mucho de ser un chantaje o el pretexto para cerrarnos a posiciones que, como todo, tendrán que llegar a su fin. Chantaje sí es, en cambio, adjudicarse realizaciones que nunca se percibieron, ni se imaginaron, ni mucho menos intentaron concretar. Chantaje, sí, producto de ambiciones mezquinas. Chantaje, al fin, que será derrotado sin duda, cuando la historia y la verdad prevalezcan”, afirmó Gordillo.  (EL UNIVERSAL, P. 1 Y A10, JORGE RAMOS Y NURIT MARTÍNEZ; REFORMA P. 1, SONIA DEL VALLE Y MAYOLO LÓPEZ) 
PLANTEA CNTE PARO INDEFINIDO La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) no descarta la realización de un paro indefinido en caso de que se imponga de manera unilateral la Evaluación Universal como parte de la Alianza por la Calidad de la Educación (ACE), a fin de cumplir el acuerdo firmado en mayo de 2008 por el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y la Secretaría de Educación Pública (SEP). Los representantes de la CNTE tendrán una asamblea nacional este miércoles en la que decidirán los pasos a seguir en su lucha frente a la ACE, pues aseguraron que nadie se presentará a la evaluación el próximo 24 de junio, fecha en que se aplicará el examen a los profesores que buscan ratificar o ascender en el escalafón magisterial. “Ahí veremos qué es lo que sigue, sin descartar el paro indefinido”, dijo Francisco Bravo, secretario general de la sección 9 de la CNTE en el Distrito Federal. (EL UNIVERSAL, P. A11, NATALIA GÓMEZ QUINTERO) 
UNAM HARÁ EJERCICIO ELECTORAL La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) llevará a cabo un simulacro de la elección presidencial, el próximo 17 de mayo. Para ello instalará 25 casillas en Ciudad Universitaria; en sus facultades de estudios superiores Aragón, Acatlán, Cuautitlán, Iztacala, Zaragoza, así como a las afueras de las estaciones del Metro Copilco y Universidad. Para el ejercicio, imprimirá 25 mil boletas que no contendrán los logos de los partidos. Únicamente aparecerán las imágenes de los candidatos presidenciales, Enrique Peña Nieto (PRI-PVEM); Josefina Vázquez Mota (PAN); Andrés Manuel López Obrador (PRD-PT-MC) y Gabriel Quadri (Nueva Alianza). (EL UNIVERSAL, P. A9, NAYELI CORTÉS) 
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PÁRROCO PROPONE MEJOR REELEGIR A CALDERÓN El sacerdote Nicanor Moreno Pérez, párroco de la iglesia de Nuestra Señora de Guadalupe ubicada en el municipio de Cortazar, Guanajuato, propuso a los feligreses que voten por la reelección de Felipe Calderón como Presidente de la República, debido a que, dijo, “no hay a cuál irle” de entre los cuatro candidatos presidenciales. Divulgó su propuesta “a título personal” en las hojas que distribuyó para las misas del pasado domingo 13 de mayo. Repartió una hoja llamada Quinta opción, porque para el párroco, ni Andrés Manuel López Obrador, ni Josefina Vázquez Mota, ni Gabriel Quadri, ni Enrique Peña Nieto convencen a nadie. (EXCÉLSIOR, P. 6, NACIONAL, ANDRÉS GUARDIOLA) 
GÉNEROS DE OPINIÓN 
CIRCUITO INTERIOR/ BARBAS A REMOJAR En el grupo político que encabeza Jorge Romero, candidato del PAN a la jefatura Delegacional en Benito Juárez, andan muy enojados y también medio asustados. Y es que la decisión de la Sala Regional del Distrito Federal del Tribunal Electoral de quitarle la candidatura al diputado federal por el distrito 15, Federico Manzo, es un golpe para su líder y sienta un precedente que preocupa. El hecho es que el panista perdió la candidatura por rebasar los topes de campaña en actos públicos, en la demarcación en donde Romero ha hecho una campaña muy similar e incluso compartiendo eventos con Manzo. Y con eso de que Alfredo Vinalay insiste en impugnar la candidatura de Romero ante instancias federales, hay quienes temen que del plato de la campaña a la boca de la elección, ¡se les caiga la sopa! (REFORMA, P. 2, CIUDAD, REDACCIÓN) 
SALA DISTRITO FEDERAL 
DISTRITO FEDERAL 
 
DECISIÓN DE CÚPULA DEL PAN, DESIGNACIÓN EN CUAJIMALPA: CAMPOS  Camilo Campos, ex candidato panista a la jefatura delegacional de Cuajimalpa, señaló que pese a haber ganado la elección abierta que realizó el Partido Acción Nacional (PAN), las cúpulas de la agrupación decidieron imponer a Kenia López Rabadán por designación directa, cuando los tiempos ya no daban para ello. Explicó que el argumento fue que se tenía que cumplir la cuota de género, por lo que no acataron la resolución del Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF) que les ordenó restituir su candidatura. Comentó que presentó un juicio para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para que le sea restituida su candidatura, y confió en que el fallo del órgano jurisdiccional se dé la próxima semana. (NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; LA CRÓNICA.COM, NOTIMEX; LA JORNADA JALISCO.COM, NOTIMEX; DIARIO POLÍTICA.COM, NOTIMEX) 
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AVENTAJA PRD EN CUAUHTÉMOC Alejandro Fernández, candidato del Movimiento Progresista (PRD-PT-MC) a jefe delegacional en Cuauhtémoc, se encuentra en la primera posición de las preferencias electorales con una ventaja de más de 22 puntos porcentuales por arriba del priísta Jorge Schiaffino, su rival más cercano. De acuerdo con los resultados de una encuesta elaborada por El Universal, Alejandro Fernández, tiene una preferencia electoral de 56%, mientras que Jorge Schiaffino, tiene la simpatía de 23.5% de los ciudadanos entrevistados. Para la fecha en que fue realizada la encuesta, 11 y 12 de mayo, el candidato del Partido Acción Nacional (PAN) era Sergio Rochín y él contaba con 10.3% de aprobación. Sin embargo, el lunes pasado la Sala Regional Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al PAN reponer su elección de candidato, después de dar la razón a la impugnación presentada por Rafael Guarneros Saldaña en esa demarcación. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 2, METRÓPOLI, RAFAEL MONTES) 
SIN CANDIDATO EL PAN EN EL DISTRITO XV La Sala Regional Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) anuló la candidatura de Federico Manzo Sarquis a la diputación federal por el distrito XV, en la delegación Benito Juárez, y ordenó al Partido Acción Nacional (PAN) registrar en su lugar a Jorge Sotomayor Chávez, quien quedó en segundo lugar en el proceso interno panista.  La decisión se tomó luego de que se determinó que Manzo Sarquis, actualmente diputado local, rebasó el tope de gastos de precampaña durante un festejo del Día de Reyes. La impugnación fue presentada por el propio Jorge Sotomayor, quien tendrá sólo 43 días para hacer campaña. (EXCÉLSIOR, P. 2, COMUNIDAD, JESSICA CASTILLEJOS; REFORMA, P. 7, CIUDAD, LORENA MORALES) 
MORELOS 
 
SE QUEDA EL PRD SIN CANDIDATOS AL SENADO EN MORELOS La Sala Regional Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Morelos realizar una nueva encuesta en donde incluya a Juan Salgado Brito, ex priísta y actual promotor del Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) en la entidad, quien impugnó el proceso de selección de candidaturas. Así que por ahora el sol azteca en Morelos se quedó sin candidatos al Senado y tiene 10 días, a partir de hoy, para reponer su procedimiento. (DIARIO DE MORELOS.COM, DAVID MONROY) 
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SALA TOLUCA 
ESTADO DE MÉXICO 
IMPUGNAN CANDIDATURA DE MARTHA HILDA GONZÁLEZ Alfonso Gómez Aguirre, presidente de la corriente priísta denominada Frente Nacionalista Revolucionario, hizo pública la demanda que presentó ante la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para impugnar la precandidatura de Martha Hilda González Calderón, como aspirante el gobierno municipal de Toluca por el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Gómez Aguirre señaló que sus derechos como militante fueron violados ante una serie de irregularidades registradas en la Comisión de Procesos Internos lo que, desde su punto de vista, invalida el registro de Martha Hilda González. Aseguró que el tricolor privilegió a los grupos de poder del partido y no a la militancia. (EL PORTAL.COM, MIGUEL GARCÍA CONEJO)  


